

IT-Dienstleistungsgesellschaft

## Reibungslose Prozesse

**[08.08.2013] In der Stadtwerke IT & Service GmbH haben sechs Stadtwerke ihre IT-Aktivitäten gebündelt. Softwareseitig setzt der Verbund auf die Lösung Schlepen.CS.**

Die neue baden-württembergische IT-Dienstleistungsgesellschaft Stadtwerke IT & Service GmbH hat sich für die Software-Lösung Schlepen.CS entschieden. Udo Rothmund, kaufmännischer Leiter der Stadtwerke Radolfzell und Geschäftsführer der neuen Gesellschaft, begründete die Entscheidung so: „Dank der Spezialisierung auf die Energiewirtschaft bietet uns die Schlepen AG bereits seit vielen Jahren das Know-how und leistungsfähige Software-Lösungen, mit denen Energieversorger unserer Größe ihre Geschäftsprozesse reibungslos abwickeln können.“ In der Stadtwerke IT & Service GmbH haben sechs baden-württembergische Energieversorger im Februar 2013 ihre IT-Aktivitäten gebündelt. Zukünftig soll der gesamte IT-Betrieb und die Abrechnung von mehr als 100.000 Zählern in den Versorgungsgebieten der Stadtwerke Radolfzell, der Gemeindewerke Steißlingen, der Stadtwerke Engen, der Energieversorgung Südbaar, der Stadtwerke Bad Säckingen sowie der Stadtwerke Waldshut-Tiengen über zwei bereits existierende, neu vernetzte Rechenzentren abgewickelt werden. Laut einer Pressemitteilung von Schlepen wird die Vernetzung der beiden Rechenzentren Ende dieses Jahres komplett abgeschlossen sein, wodurch sich die Performance und Ausfallsicherheit der IT-Lösungen für die beteiligten Werke deutlich erhöhe. Bei der Entwicklung des Netzwerkkonzepts arbeiteten die IT-Abteilungen eng mit den Experten von Schlepen zusammen.

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Schlepen, Schlepen.CS, Stadtwerke IT & Service GmbH